



Paris, le 26 août 2016

Communiqué de presse

Urgence Italie : solidarité avec les victimes du séisme

Le Secours populaire français débloque un premier fonds d'urgence de 50 000€ pour venir en aide aux enfants et aux familles victimes du séisme dévastateur du 24 août dernier.

Le SPF agit sur place, avec l'aide de son partenaire local ARCI qui a aussitôt dépêché une équipe de secours aux côtés de la protection civile. ARCI est auprès des sinistrés pour identifier les demandes afin d'adapter au mieux la solidarité matérielle et morale à l'évolution des besoins.

Le Secours populaire a lancé un appel à la solidarité dès l'annonce de la catastrophe qui a endeuillé l'Italie. Les dégâts sont considérables : le bilan s'alourdit à près de 300 morts, des centaines de blessés et des milliers de personnes ont perdu leur logement.

L'association et les enfants du mouvement Copain du monde appellent aux dons financiers pour accompagner, dans la durée, ceux qui ont tout perdu.

Les dons financiers peuvent être envoyés
au Secours populaire français,
dans tous les départements ou
9/11, rue Froissart BP 3303
75 123 Paris Cedex 03
T/ 01 44 78 21 00

Préciser Fonds d'urgence et post-urgence séisme Italie

www.secourspopulaire.fr

Le soutien de la population française est accueilli avec beaucoup d'émotion, tout comme celui des amis italiens lors des récentes inondations en France ou encore suite au drame des attentats. Cet été, dans les 12 « villages Copain du monde » organisés en France, les enfants dessinent ou rédigent des messages pour les enfants d'Italie. Depuis de nombreuses années, le SPF entretient des liens forts avec des associations italiennes, dont la plupart sont membres du réseau Euro-méditerranéen pour la solidarité.

Le Secours populaire a une expérience d'interventions d'urgence menées dans plusieurs régions du monde. En 2009, après le séisme survenu à l'Aquila, de nombreux projets de solidarité ont été engagés par l'association : reconstruction et aménagement d'une école pour les enfants de la ville de Marciano ; soutien à la reprise des activités sociales, récréatives et culturelles de l'association ARCI-Aquila ; reconstruction de « la Casa del teatro », élément phare de la vie culturelle et artistique de l'Aquila ; invitation d'enfants de l'Aquila à venir passer des vacances en France.

Chaque année, le Secours populaire mène plus de 150 actions d'urgence et programmes de développement, dans une soixantaine de pays, en faveur de 500 000 personnes, à l'aide d'un réseau de 150 partenaires locaux qui mettent en œuvre la solidarité.

Contact presse Secours populaire français

Karine Vauloup : 01 44 78 21 57 / 06 77 04 57 33 karine.vauloup@secourspopulaire.fr

